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千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　今　野　文　明　　　　　幹　事　本　橋　和　也
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　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

   地区スローガン ： 「 Love Other Spirit ～繋ごう次世代へ 夢ある未来に向けて～ 」
クラブ方針 ： 「 豊かな心を持とう！ 今こそ『絆』 」

■ 会長挨拶 /今野文明 会長
　皆様、本日は大変お忙しい中、炉辺会談にご参加を頂き、誠にありがとうございます。
　まず初めに先日の 親睦『絆』旅行 では、前田委員長はじめ親睦活動委員会の皆様 2 日間の企画
及び準備、誠にありがとうございました。きめの細かい段取りで、安心をして旅行が出来たことに感
謝致します。また、須藤会員はもちろん、またその他の部分で依田会員にもご尽力を頂き、ありがと
うございました。
　先週の 5月24日の例会取消に関しては、急な変更で大変なご迷惑をお掛けしたことを、心よりお
詫び申し上げます。内容、経過説明については、「例会取消のご案内」で、詳しく書いた通りです。また、
出来事を把握していない旅行に参加していない会員の皆様の不安も熟慮し、そして会員の皆様の「安
全・安心」が一番と考え先週の 5月24日の例会は取消とさせて頂きました。
　先日の臨時役員理事会でも話しましたが、例会でも少し触れたいと思います。今回の問題は皆様
も既にご存じだと思いますが、間違って伝わっている部分もあるかもしれませんので、本人よりお願いをされ改めて説明を
させて頂きます。
　今現在コロナ感染者の無症状が多く、これだけ感染者の高止まりが続く中、誰もが感染する可能性があります。前野会員は、
仕事の都合で行政から送られて来る PCR 検査を毎週金曜日に受けておりました。5 月 6 日の PCR 検査は陰性でした。5
月 10 日に体調不良で病院に行き、病院では「普通の風邪」だと診断されたので、安心をして親睦旅行に参加しました。そ
して毎週金曜日に受けている PCR 検査を親睦旅行 2 日前の 5 月 13 日に受け、その結果の報告が「陽性」と親睦旅行中
16日の朝に電話でありました。
　けして、体調不良でPCR 検査を受け、結果が出る前に親睦旅行に参加した訳ではありませんが、本人は慎重さに欠けて
いた行動に猛省しています。もう済んだことなので、出来たら本人が例会に復帰した時には、温かく迎えて頂きたいと思い
ます。
　今回の問題は、個人の問題では無く、クラブ全体の問題だと考えています。クラブ全体の問題だということは、全て会長
である私の責任です。危機は「いつか必ず起きる」という大前提に立って検討を進めることが基本だと言われています。
　「雨降って地固まる」今後のクラブの危機管理を今一度見直すという意味で、先週の臨時役員理事会で「危機管理準備委
員会」を設置させて頂きました。委員長には「西川クラブ研修リーダー」にお願いを致しました。趣旨については、今話し
た通りですが、時間が無いので、次の機会に改めて説明をさせて頂きます。
　皆様のご協力のお陰で問題も最小限に抑えられ、この件はこれで全て終りにしたいと思います。最後に、本橋幹事の「こ
の親睦「絆」旅行でのやりとりで、ある意味、更に「絆」が深まりましたね」という言葉と、森川さんの「ピンチは、チャンスですね」
という二人の前向きな言葉に、勇気を貰い、励まされました。残り 1ヶ月、皆様のご理解、ご協力をどうぞよろしくお願い
申し上げます。
　そして本日の例会は、本来ならば桜井委員長率います、クラブ広報・ロータリー情報委員会主催の炉辺会談が上期 11 月
16日及び下期3月15日に年2回開催される予定でしたが、このコロナ禍で変更を繰り返し、ようやく本日開催となりました。
　今回のこの炉辺会談でより一層「絆」を深めることが出来ればと考えております。

■ 四つのテスト/ 長坂圭将 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
 ・米本重洋 様（茂原RC）
 ・足立啓輔 様（入会候補）
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■ 幹事報告
5 月24日臨時理事会報告
 ・親睦旅行新型コロナウィルス感染症への対応ならびに経過報告
 ・危機管理委員会設置の提案…承認
 ・新型コロナウィルス抗原検査キット配布の提案…承認
今回の経験で、会社経営の基、足元を固めることができました。新型コロナウィルスに慣れ軽く考えている
方が増えたように感じます。経営者、ロータリアンとしては慎重に考えたいところです。まずは健康な身体
で例会へ出席すること、自らも考えたいと思います。宜しくお願いします。

■ 委員会報告
 ・親睦活動委員会…親睦旅行報告
皆さま、親睦旅行はお疲れさまでした。出だしから長坂さんのバス置き去り事件など、楽しくなる予感しか
ありませんでした。全ての行程が時間通り進み、何よりも本橋幹事の段取りが良く、またバスの中では中村
さんに大変お世話になりました。危機管理の面では良い経験となり、依田さんありがとうございました。ケ
ガもなく終わりホッとしています。次年度の親睦旅行を楽しみにしています。

 ・野球同好会…試合結果報告
5 月 28 日（土）、古市場球場で対旭 RC 戦を行いました。結果 6-2 で勝利を修めました。私事ですが、試
合で脇腹を痛め、今週のゴルフはキャンセル致しました。来週の WRG は出場したいと思います。宜しくお
願いします。

 ・WRGゴルフ同好会…地区大会記念ゴルフ会報告、WRG最終戦のお知らせ
5 月 23 日（月）東急セブンハンドレッドクラブにて地区大会記念ゴルフ会が開催されました。コロナ禍のた
め午前中のスコアで順位を決定、175 人中という参加者のなか、野城選手が優勝し 55 型カラーテレビを持
ち帰りました。今野会長も健闘され 17位でした。
6月9日（木）WRG最終戦を花嶋会長エレクトホームコースであるPGM総成ゴルフクラブにて開催します。
プレー後は事務局森川さんお姉さんのお店「ナマステ」で打ち上げを行います。ご参加を受け付けておりま
すのでどうぞ宜しくお願いします。

■ 炉辺会談の趣旨説明　クラブ広報・ロータリー情報委員長　桜井隆宏
　私が千葉西ロータリークラブに入会し、二回目の炉辺会談となります。
　一回目は、入会間もない２０１９年１０月、野口会長年度に参加したのを覚えています。「クラブを活性化する
ためには」というテーマで千葉中央駅前のパブで話し合いをしました。コロナ蔓延のためその後は開催でき
ず、本日二年半ぶりの開催となります。
　今回の炉辺会談では、特にテーマは決めず会員の皆さんの日々のお仕事の中で耳寄りな情報を持ち寄っ
ていただき披露、共有していただくこととしました。コロナの影響が長期化し会員相互の繋がり、コミュニケー
ションが少なくなってしまいお互いを知る機会も減少していると感じたからです。気軽に自由に意見交換し
会員同士の絆を深めていただきたいと思います。
　話の内容はプライベートや趣味の話でも構いません。気軽な話で胸襟を開き自分を開示していただき、相
手の話を聞くことで相互理解を深めていただければと思います。今回は発表もありませんし記録も必要ありません。同卓の
メンバーと話に花を咲かせていただければと思います。皆さんにとって有意義な時間になれば幸いです。

■ 炉辺会談挨拶　クラブ研修リーダー　西川　昇
　皆さんこんばんは、本日は、クラブ広報・ロータリー情報委員会による炉辺会談です。
　ここで、少し炉辺会談のことをお話したいと思います。炉辺会談の名称は、幾度か変わっていて、「炉辺
会合 (Fire－Side Meeting)」「座談会」「家庭集会」「情報集会」（Informed Group Meetings）呼び方
は変わっていますが、意味・目的については、変わっていません。その意味・目的は、会員間の親睦と情報交換、
そしてロータリー活動を推進する為に行われ、囲炉裏を囲い小グループで話し合い勉強することを言います。
私が、入会した当時は、炉辺会談は例会とは別に夜に場所を替えて年に数回行われていて、入会歴 3 年未
満の会員は義務出席だったように記憶しております。
　入会のまだ浅い会員の方は、ロータリーについて判らないことなどが有れば、その席で質問し、特にロータリー歴の長い
会員（特にパスト会長）が、質問に対して判る範囲で回答をする。そして、ロータリーだけのことではなく、各会員の職業
を通じて、色々な相談をしたり、自慢する場所というような会合です。
　今年度は、クラブ広報・ロータリー情報委員会の桜井委員長が、通常例会を炉辺会談に変更して開催して頂くことと成り
ました。会員の皆さんが、判り易く、元気のあるロータリーを目指す。そして、会員の相互の絆を深めるために本日の炉辺
会談を有意義に活用して頂ければと思います。
　これで、挨拶を終わります。有難うございました。
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クラブ広報・ロータリー情報委員会   【委員長】桜井隆宏  【副委員長】海寶勘一  *高橋健一郎  【委員】嶋田　悠  *野城隆憲  *北村悠介  *中村武弘  *川﨑美嘉子
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■ 次週プログラム

　6月7日（火）クラブフォーラム

　会員増強・退会防止委員会 主催

12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・山本…コロナもなんのその、元気です！
 ・花嶋…親睦旅行では3年ぶりの温泉旅行を楽しみました。委員会メンバーの皆さま、ありがとうございました。
 ・川島…親睦委員会の皆さんありがとうございました。
　　　　不測の事態に際しましては会長、幹事、親睦委員長の素早い対応に感謝いたしております。
　　　　また、依田会員がご一緒で幸いでした。ありがとうございました。
 ・飯高…久しぶりの夜例会、楽しみました。
 ・今野…桜井委員長をはじめ、クラブ広報・ロータリー情報委員会の皆さま「炉辺会談」準備をありがとうございます。
 ・野城…良いことがありました。ありがとうございます。
 ・野口アキ子…親睦旅行お疲れ様です。お土産をありがとうございます。
 ・川城…みなさまご自愛下さい！最終の新幹線で京都どす。
 ・川﨑…庭先にジュンベリーの実がたくさんみのりました。毎朝小鳥とにらめっこしています！
 ・長坂…親睦旅行では、大変お世話になりました。久しぶりの炉辺、勉強させて頂きます。
 ・本橋…先日の「絆」親睦旅行、大変お疲れさまでした。最終日は自身の足元を見つめ直すことが出来ました。
 ・前田…親睦旅行ではお世話になりました！！
 ・桜井…炉辺会談へご出席いただきありがとうございます。
 ・小松…笠森観音の疫病退散のお札は今年も来年もずっと、皆を守ってくれると思います。
 ・田中…誕生祝いをありがとうございました。旅行お土産ありがとうございました。
 ・事務局森川…WRG最終戦後、ナマステのご利用ありがとうございます。
　　　　　　　ウェイトレス森川、笑顔でお待ち申し上げております。
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